



Alle  
niedergelassenen Ärzte  
per E-Mail-Verteiler

Projektleitung Covid-19  
Thomas-Klestil-Platz 8/2,  
2. Stock, Top 14.212, TownTown  
1030 Wien  
Telefon +43 1 4000 87120  
[leitung.covid19@ma15.wien.gv.at](mailto:leitung.covid19@ma15.wien.gv.at)  
[www.gesundheitsdienst.wien.at](http://www.gesundheitsdienst.wien.at)

MA 15 -1028828/2020  
Vorgaben der Gesundheitsbehörde zum weiteren  
Verhalten nach positivem Antigen-Schnelltest

Wien, 24. November 2020

Sehr geehrte Frau Kollegin!  
Sehr geehrter Herr Kollege!

Der Gesundheitsdienst ersucht Sie bei positivem Antigen-Schnelltest folgende Schritte verbindlich einzuhalten:

- Gemäß Verordnung des Gesundheitsministeriums zur Durchführung von COVID-19-Tests im niedergelassenen Bereich ist im Anschluss an einen positiven Antigen-Schnelltest eigenständig und verpflichtend ein PCR-Test in Ihrer Ordination zu veranlassen und diese Leistungen über die Sozialversicherung abzurechnen.

Sollten Sie einen Antigen-Schnelltest als Privatleistung durchführen und dieser positiv sein, sollten Sie den\*die betroffenene\*n Patient\*in unbedingt bei einer Anmeldung zur verpflichtenden PCR-Testung unterstützen! Die folgenden Möglichkeiten stehen zur Verfügung:

- [Details](#) zur telefonischen Anmeldung im Auftrag MA15
  - [Details](#) zur elektronischen Anmeldung im Auftrag MA15
  - [Teststraßen](#)
  - Anmeldung durch den\*die Patient\*in bei 1450
- Der Verdachtsfall mit positivem Antigen-Schnelltest muss extra mit den notwendigen Patientendaten an die Gesundheitsbehörde unter [covid@ma15.wien.gv.at](mailto:covid@ma15.wien.gv.at) gemeldet werden. Die verpflichtenden Patientendaten sind: Vorname, Nachname, Geburtsdatum, Sozialversicherungsnummer, Adresse, Telefonnummer, Mailadresse (sofern vorhanden). Dabei ist zu vermerken, dass eine anschließende PCR zur Bestätigung selbst oder durch den\*die Patient\*in veranlasst wurde.

Wir möchten die Gelegenheit nutzen, Ihnen für die ausgezeichnete Zusammenarbeit in den zurückliegenden schwierigen Monaten ausdrücklich zu danken. Ihr Einsatz im Interesse der Wiener Bevölkerung ist keine Selbstverständlichkeit.

Mit freundlichen Grüßen:  
Die Projektleiterin:



Dr.<sup>in</sup> Ursula Karthaler  
Stadtphysika